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MODALITÀ MISTA EX ART.37/BIS DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
Verbale  n.05 Del 05/9/2024 GIOVEDÌ 

Ordine del Giorno:  
VERDE PUBBLICO 

 

 

 

 

Qualifica Cognome e nome Ora entrata Firma   
Presidente ANDRIULO Alberto 15:53  
Componente BURDI VINCENZO 15:37 ON LINE 
Componente CASCIONE GIULIO 15:37 ON LINE 
Componente CECINATO Giuseppe 15:35  
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 15:37 ON LINE 
Componente QUARANTA NICOLA 15:37 ON LINE 
Segretario 
verbalizzante 

MANGIALARDI 
GIACINTA 

  

Alle ore 15:35, il consigliere Cecinato, constatato il numero legale dei consiglieri presenti  componenti la commissione convocata per le ore 15:30 , 
dichiara la seduta numericamente valida e i lavori aperti. Il consigliere Cascione segnala rami troppo lunghi sugli alberi posti di fronte alla sede 
del Municipio. Per un albero si chiede la verifica per la eventuale presenza di malattie che potrebbero farlo cadere. Verifica da parte di un  tecnico 
sui due alberi presenti sul marciapiede del Municipio, di fronte alla scuola. Potatura degli alberi presenti sul marciapiede di fronte al municipio, 
fronte civici 61-65, marciapiede Bar Gigino. Per gli alberi di leccio presenti su piazza Umberto I a Carbonara e su piazza Vittorio Emanuele a Ceglie 
del Campo chiedere un sopralluogo per la verifica della loro condizione, vista la secchezza di molti rami. Un sopralluogo anche alla piazzetta 
Pertini in Santa Rita, sul lato via Rocco Dicillo per la presenza di numerosi rami secchi. Il consigliere Paloscia segnala in via Luigi Ranieri, lato 
interno, due palme con rami secchi, per cui un sopralluogo anche in via Ranieri presso civico 7. Nel giardino in via Pantanelli, Carbonara, alle 
spalle della Farmacia Cernò, si chiede la manutenzione dell’area perché vi sono piante spontanee che infestano tutto il giardino. Il consigliere 
Quaranta Nicola segnala erba spontanea in via Francesco Pepe e in via De Angelis; verificare. 
Il Presidente Andriulo comunica che è partita l’opera di diserbo in via Domenico Di Venere e comunque in prossimità di tutte le scuole. Bisogna 
controllare sempre AMIU e la ditta appaltatrice. La manutenzione del verde è già cominciata lunedì segnalando anche il perimetro esterno della 
piazza. Controllare la manutenzione della piazza di Ceglie del Campo. Il giardino nuovo di Loseto non fa parte della gestione Multiservizi. Il parco 
Mizzi è gestito da una ditta del settore giardini. Ora l’erba è molto alta. Il Presidente chiede di inoltrare richiesta al Settore Giardini con la  
segnalazione verbalizzata e la richiesta di intervento urgente di manutenzione del parco Mizzi  a Loseto nuova. Per la manutenzione del verde, si 
chiede la potatura degli alberi presenti in  via Zaccaria a Loseto. Per gli alberi di piazza Vittorio Emanuele a Ceglie del Campo affetti da cocciniglia, 
il Settore Giardini ha intrapreso uno studio con l’Università degli Studi di Bari. Stanno effettuando fino ad ora solo potature che potrebbero essere 
una strategia adeguata. Vi è un albero con una targa con il  nome di uno dei caduti della guerra presente sul monumento ai caduti lì presente. 
Segnalare sulla via che costeggia il canalone, dall’ex macello verso Poggiofranco, vegetazione che invade la strada. In via Menichella vegetazione 
da eliminare che fuoriesce dal guardrail. Gli alberi di pino in corso Sicilia sono da controllare. Gli alberi in piazza Santa Maria del Campo a Ceglie 
del Campo da controllare per procedere alla manutenzione prima della festa di Ceglie. In piazzetta Vittime del Femminicidio intervento di 
manutenzione sugli alberi presso il gazebo. In via Angelantonio Quaranta vegetazione spontanea e manutenzione degli alberi che sono però 
proprietà privata, bisogna dunque conoscere le particelle per segnalarle alla Polizia Locale che dovrà sollecitare i proprietari. Per il parco Green 
Mission verifica degli alberi e se necessario anche manutenzione. Il Presidente Andriulo comunica che il direttore Amato Raffaele del Settore 
Infrastrutture a Rete e Viabilità della Ripartizione Infrastrutture, Viabilità e Opere Pubbliche non potrà essere presente al sopralluogo di oggi per 
via delle situazioni verificatesi a seguito del forte temporale che si è abbattuto sulla città questo pomeriggio con allagamenti, quindi a data da 
destinarsi l’incontro del pomeriggio. Il Presidente alle ore 16:42 dichiara chiusi i lavori e tolta la seduta. 
Qualifica Cognome e nome Ora uscita Firma 
Presidente ANDRIULO Alberto 16:42  
Componente BURDI VINCENZO 16:42 ON LINE 
Componente CASCIONE GIULIO 16:13 ON LINE 
Componente CECINATO Giuseppe 16:42  
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 16:40 ON LINE 
Componente QUARANTA NICOLA 16:16 ON LINE 
Segretario 
Verbalizzante 

MANGIALARDI GIACINTA   
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